



SOLDEVILLA
& COMPANY



Empresa de Consultoría

Brindamos herramientas de
gestión que generan
sostenibilidad y
competitividad a tu
empresa.



¿Quiénes somos?



Somos un grupo de profesionales que compartimos la misión de contribuir con la competitividad empresarial y el desarrollo sostenible del país, a través del diseño, mejora y/o implementación de sistemas de gestión éticos y responsables.

Asesoramos empresas y organizaciones en la generación de cambios, que apoyen y den soporte a sus procesos de planificación y gestión para generar mayor sostenibilidad.



Contamos con profesionales multidisciplinarios, de reconocida trayectoria y experiencia en el mercado nacional e internacional.



Valores Corporativos



- Cultura ética y de transparencia.
- Responsabilidad, seriedad, profesionalismo.
- Actualización permanente de nuevos conceptos y tecnología.
- Profesionales competentes, con experiencia, responsables y comprometidos.

Propuesta Diferencial

- Integración de sistemas con la realidad de la empresa, sus recursos y su planeamiento estratégico.
- Profesionales multidisciplinarios de reconocida trayectoria experiencia en el mercado nacional e internacional.
- Alianzas estratégicas con estudios de abogados, que nos permiten evaluar bien los requisitos legales.

Servicios



Implementamos



Lidere y promueva la lucha anti soborno en favor de su empresa y del país.



Establezca condiciones para generar un ambiente de trabajo seguro y saludable, en base a los Acuerdos Internacionales laborales.



Gestione el cumplimiento legal y ético con las mejores prácticas internacionales en su empresa.



Calcule, reduzca y compense su impacto en el cambio climático.



Gestione y minimice los impactos ambientales de sus operaciones.



Gestione de manera adecuada y legalmente la salud y seguridad de sus trabajadores.



Gestione sus procesos para mejorar la satisfacción de sus clientes.



Gestione la energía de manera eficiente en todas sus operaciones y/o servicios.



Guías a su organización a analizar las materias fundamentales de la RS y gestionarlas para la sostenibilidad de los negocios, que implica, no sólo el suministro de productos y servicios que satisfagan al cliente sin poner en peligro el medio ambiente, sino también operando de una manera socialmente responsable.



Los canales de denuncia constituyen herramientas claves para las empresas ya que permiten prevenir y detectar oportunamente malas prácticas, transgresiones o ilícitos al interior de las organizaciones. Gestionamos dichos canales de manera anónima, segura y confiable.



Establezca valores y principios rectores de su organización como medio para construir una organización estable y próspera. El comportamiento no ético puede repercutir en conflictos y problemas, tanto interna como externamente.



Realizamos auditorías de primera parte para el seguimiento y mejora de sus sistemas de gestión; así como, auditorías de segunda parte para validar los procesos de su cadena de suministro sobre la base de sus requisitos.



Brindamos capacitación in house en diversos temas relacionados a los servicios, como interpretación de las normas, formación de auditores, alineamiento de indicadores de gestión, talleres de análisis de riesgos, etc.



Contáctanos



hola@soldevilla.com.pe



<https://www.facebook.com/EticayGestion>



<https://www.linkedin.com/company/soldevilla-company-sac/>



+51 986 687 422

www.soldevilla.com.pe